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『 一 体 感 』 
校長 加 賀   亨 

5 月 20 日（金）に、令和 4 年度体育大会を行

いました。全校生徒が一同に会しグラウンドで

行うのは2年ぶり。コロナ対策のため午前日程、

100ḿ 走・全員リレー・長縄跳びの 3種目での実

施です。当日は、一家庭二名までの制限つきにも

関わらず大勢の保護者の皆様が応援に駆けつけ

てくださいました。生徒の躍動する姿を目の当

たりにするのはやはり格別です。靴がぬげても

構わずゴールまで駆け抜ける者、クラスの作戦

で抜きつ抜かれつハラハラどきどきの全校リレ

ー、3年生が貫録をみせつけた長縄跳び、久しぶ

りに全校が一体となった充実感を味わい、大野

中の伝統とスポーツの魅力を存分に味わう一日

となりました。 

先日から昼休みを利用して、～生徒会企画～

「第 1回じゃんけん大会」が４日間（A組の日・

B組の日・C組の日・決勝）にわたり開催されて

います。ルールは単純明快、壇上の生徒会長と体

育館に集まった参加者がじゃんけんをして各組

の代表者を選出、最終日には代表者による決勝

戦を行い、「大中チャンピオン」が決定。チャン

ピオンには、額縁入りの写真が玄関前に飾られ

るという「栄誉」が与えられるということで、大

盛り上がりです。 

校内では、このところ、自分たちの学校生活を

自分たちの力で変えていくのだという気概を感

じる場面が増えてきています。昨年秋の生徒大

会では、女子スラックスの着用に関する意見が

出され、検討の結果、正式な制服として昨冬から

着用が開始されました。いざという時に一体と

なり、目標にむかって行動できる本校生徒の底

力を感じています。 

先日行われたコミュニテイ・スクールの席上

で、これまでなかった自転車の併進や集団での

走行についての情報を寄せていただきました。

同時に、生徒の挨拶がとても気持ちよいこと、信

号や一時停止の自転車のマナーが素晴らしいこ

とも教えていただきました。長年、本校生徒の様

子を気遣ってくださっているからこそのお話に、

子供の成長を大切にする地域の一体感を実感し

ました。 

学校の主役は生徒です。本校生徒が、将来の地

域の担い手として、平和で住みよい世界の形成

者として活躍することを夢見て、一体感のある

活動を大切にしたいものです。 

大中通信  令和４年度 重点教育目標 
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６月の行事予定 
３日（金）英語検定 スクールカウンセラー 

４日（土）渡島中学校陸上競技大会 

７日（火）専門委員会 テスト前部活停止～９日 

９日（木）内科検診 

１０日（金）定期テスト（５教科） 

１３日（月）内科検診 

１５日（水）尿検査③  

１６日（木）耳鼻科検診 

１７日（金）眼科検診 

２０日（月）中体連激励会  

２１日（火）渡島中体連各種大会① 

          （選手以外は家庭学習日） 

２２日（水）渡島中体連各種大会② 

          （選手以外は家庭学習日） 

２３日（木）渡島中体連各種大会③ 

      （選手以外は３時間授業 給食無し） 

２５日（土）渡島中体連各種大会④ 

 

※ 行事予定につきましては、今日現在での予定で

す。今後、新型コロナウイルスの感染状況や年間

行事予定の組み替え等により、変更することもあ

ります。御了承ください。 

  

 

 

 

５月２０日（金）に令和４年度校内
体育大会が開催されました。新型コロ
ナウイルス感染防止のため、１００ｍ
走、長縄跳び、全員リレーの３種目に
絞っての実施でした。今年度は、同居
家族２名限定でしたが、参観をしてい
ただきました。久しぶりに生で生徒の
躍動する姿を見る事ができて、保護者
の方々からは、小さくですが歓声が上
がっていました。 
短い時間の準備期間でしたが、生徒

は全力で競技に取り組み、クラスの団
結と自分の成長を実感した貴重な時間
でした。 

５月１４日（土）にスマホ・インターネット安全
教室を開催しました。１，２時間目に情報モラルに
ついて、５，６人程度のグループで個人情報（写真
など）の取り扱い、SNSに書き込むときに相手の気
持ちを考えなければいけないことを、意見交流しな
がら学び合いました。３時間目に、KDDI の方を講師
にスマホを安全に使う方法、スマホ・インターネッ
トの危険な面を学び、事前交流の内容を深めまし
た。便利な道具も、使い方次第では、人を傷つける
凶器となることがあります。ここで学んだ内容を生
かして、役に立つ道具として使っていってほしいと
願っています。 

 

 

 

５月１０日（火）に前期生徒大会が開催されまし
た。生徒会書記局をはじめ、各専門委員会の活動内
容が提案され、質疑応答がなされました。前期の生
徒会活動を「自ら表現できる」場として、全校生徒
で活発なものとしてほしいと願います。 

 

５月３０日（月）に今年度、第１回目
の学校評議員会・学校運営協議会合同会
議が開催されました。今年度の構成員と
学校経営方針の承認がなされました。加
えて地域と学校をこれからも応援し、活
性化させるための熟議がなされました。
詳細は、「広報ほくと」に織り込まれる
「大中コミスクだより」をご覧くださ
い。 


